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In funzione le divisioni di chirurgia, ostetricia e ortopedia 

Sarà pronto il prossimo luglio 
l'ospedale dell' Annunziata 

Disporrà di 210 posti-letto 
lotto di Ponte a Niccheri -

• Fra un anno e mezzo sarà completato «anche il secondo 
Nuovi locali per l'unità coronarica e par gli « infettivi » 

Una nota della Confesercenti 

Preoccupazione e disagi 
dopo i nuovi aumenti 

Necessarie integrazioni se si vuole mantenere il pane a prezzo politico 

Gli aumenti del pane, del gasolio per 
riscaldamento e delle tariffe dei taxi, 
deci.ìi dal Comitato provinciale prezzi, 
oltre a quello dei telefoni, hanno inferto 
un altro duro colpo alle pia diminuite 
cipacita d'acquisto dei lavoratori a red
dito fisso. 

Gli aumenti, oltre a colpire i consuma
tori, portano scompensi e disagi anche 
fra gli artigiani e gli esercenti. Per quan
to riguarda i panettieri, in particolare, 
la categoria aveva da tempo chiesto un 
aumento del prezzo del pane «calmie
rato'», dopo che erano sensibilmente au
mentati la farina, l'energia elettrica, il 
telefono, le spese generali. 

E' inutile pretendere di tenere fermo 
il prezzo del pane — affermano i panet
tieri — quando il paese è investito da 
una spirale inflazionistica che colpisce 
tutti i settori, tutt i 1 consumi e tutte le 
materie prime, comprese quelle neces
sarie per la panificazione. Se si vuole 
mantenere per il pane un prezzo poli
tico, è necessario che il governo inter
venga con delle agevolazioni e integra
zioni nei confronti dei fornai. Sui nuovi 
aumenti, fra i quali quelli della tazzina 
del caffè e sui provvedimenti restrittivi 
at tuat i dal governo, la Confesercenti ha 
emesso una nota in cui si esprime viva 
preoccupazione. Secondo la Confesercen
ti. ì provvedimenti hanno appesantito di 
nuovo le spese di gestione degli addetti 
al commercio. 

« La categoria — afferma la nota — ha 
Immediatamente a t tua to forme di prote

sta. culminate con la chiusura dei negozi 
nella mat t inata di giovedì 25 marzo». 
« In quell'occasione gli esercenti forma
rono delegazioni che furono ricevute dai 
gruppi parlamentari e che contestarono 
i provvedimenti, che colpiscono ancora 
una volta i ceti medi e che fanno lievi
tare i costi di gestione in misura supe
riore al 10' f, con ripercussioni negative 
sui consumi». «Questi temi — afferma 
ancora la nota degli esercenti fioren
tini — sono stati affrontati anche nel 
corso di un'assemblea generale della cate. 
gorii. In quell'occasione, ancora una vol
ta, è emerso il senso di responsabilità e 
di sacrificio che da tempo distingue i 
commercianti del settore, aderenti alla 
FIEPT-Confesercenti, i quali sono consa
pevoli anche del fatto che l 'aumento dei 
prezzi crea una contrazione delle vendite 
e una diminuzione degli utili aziendali, 
già notevolmente ridotti ». 

<: Gii esercenti pubblici — conclude la 
nota — colpiti su tre fronti dai recenti 
provvedimenti (aumento IVA dal 6 al 
12'r — maggiorazione del 30'r sulle tasse 
di concessioni governative — aumento 
dell'imposta di fabbricazione sugli alcoli 
e sulla birra) si sono visti costretti ad 
apportare un aggiornamento al listino 
dei prezzi delle consumazioni al banco, 
che risulta in percentuale inferiore al 
nuovo avanzamento dell'IVA, dimostran
do in questo modo interesse e preoccupa
zione verso i consumatori colpiti altret
tanto gravemente attraverso maggiora
zioni di altro genere (benzina - prezzo 
alberghi - e t c . L 

Soddisferà tremila richieste 

Un piano per gli educatori estivi 
predisposto dalla giunta comunale 

Insediata la commissione per. la revisione del regolamento comunale 

Oggi alle 16.30 torna a 
riunirsi nel salone dei Due
cento in Palazzo Vecchio, il 
consiglio comunale. Si prean
nuncia una seduta intensa, 
densa cioè di argomenti da 
dibattere ed approvare: tra 
questi, la giunta riferirà sul 
problema dell'aeroporto; pro
seguirà il dibattito sui decre
ti economici del governo e 
si concluderà l'esame dei due 
provvedimenti deliberati e già 
illustrati dall'assessore com
pagno Ariani per il credito 
a favore delle piccole e medie 
imprese (artigiani, commer
ciali. contadine, cooperative 
e constici) e per l'espor
tazione. Si parlerà anche del
l'attività del Centro Carni. 

Intanto si è insediata in 
Palazzo Vecchio la commis
sione consiliare per la revisio
ne del vigente regolamento 
del consiglio comunale. La 
riunione è stata introdotta 
dal sindaco, compagno Elio 
Gabbuggiani il quale ha ri
cordato come, dopo oltre ven-
t 'anni si rende necessario ri
vedere ìa normativa vigente 
ormai inadeguata alla più am
pia funzione rappresentativa 

ì che hanno assunto gli organi 
elettivi delle amministrazioni 

I locali, che sono chiamati sem-
| pre più spesso « ad esprimer-
. si su importanti questioni 

politico-amministrative e ciò 
anche nel quadro della vo-

i lenta di affermazione delle 
I autonomie degli enti locali ». 
I Gabbuggiani ha ricordato co-
I me un punto di riferimento 

più preciso può essere co
stituito da! regolamento inter
no approvato dal consiglio 
resionale. 
IiXSt-GXAXT! COMUXALI — 
Nei giorni scorsi si e tenuta 
nella Sala dei Duecento in 
Palazzo Vecchio l'assemblea 
degli insegnanti comunali di 
scuola materna e di educa
torio (standard e speciali) 
presieduta dall'assessore al 
personale. In apertura del
l'assemblea l'assessore alla 
pubblica istruzione Mario 
Benvenuti ha presentato un 
piano di servizio per gli in
segnanti comunali nel perio
do estivo, piano che consen
te di soddisfare, complessiva
mente la richiesta di circa 
3 mila famiglie, richiesta com-

i pletamente disattesa nel'.o 

Incontro dei Comuni alla Provincia 

Per l'edilizia popolare 
5 miliardi di contributi 

Oggi sciopero 
dei lavoratori SITA 

A seguito dell'atteggiameli 
to preso dalla Società SITA. 
che ha predisposto d'autorità 
il trasferimento d: un impie
gato, senza accertare '.a di
sponibilità dell 'interessato e 
senza discutere tu t t i gli 
aspetti della cosa con li con
siglio sindacale unitario. ì 
lavoratori hanno proclama
to per oggi uno sciopero d: 
tu t to il personale viaggiante. 
operaio e impiegaf.no cuì'e 
14.45 alle 16 30. 

Gii impiegati e ci: operai 
ad o rano unico effettui rar. 
no lo sciopero nell'ultima 
ora e mezzo di orni tu:no. 

Rinviala l'assemblea 
alla Pia casa del lavoro 
L'assemblea alla Pia Casa 

di Lavoro convocata per og
gi alle ore 21.15 è stata ri
mandata al giorno S alla stes
sa ora per richieste dei due 
assessori che dor ranno par
teciparvi. 

LUTTO 
E' decedala la compagna Fau

stina Gufoni della sezione « E. 
Cfcianesi ». Per ricordarla il mi
lito compagno Baldassarre olire 
10.000 lire per la sottoscrizione 
all'Uniti. A lui e lamgilia giunga-
a# le sentiti condoglianze dei com-
Mpsi della « Chianesi ». 

L'assessore ai lavori pub
blici e all'urbanistica del'a 
Provincia. Renato Din:, ha te
nuto. a Palazzo Medici-Ric
cardi. una riunione per discu
tere con i sindaci fiorentini 
e : responsibili dei compren
sori :1 problema «Piani d. 
zona per J'cdilizia economica 
e popolare: programma di ri
partizione dei contributi re
gionali; legge regionale 17 
gennaio 1973. n. 8>\ 

Erano rappresentati all'in
contro i Comuni di Firenze. 
Empoli. Greve. Chianti. Cam
pi. Figline. Prato. Fureceh.o. 
la Comunità montana del Ma-
ge'.lo. dell'alto Mugello. l'Uf-
f.c.o sviluppo cconom.ro dol-
!a Provincia, di dipartimen
to del territor.o della Reg.D 
ne Toscana. 

L'assesore Dmi ha specifi
cato che l'incontro è i! primo 
di una sene di altri che 
avranno luogo nei Comuni e 
ne: comprensori per una ul
teriore discussione sulla linea 
già discussa in Regione per la 
r.partlz.one dei fondi che as
sommano in totale, per il ter
ritorio fiorentino, a 5 mi
liardi di lire, per i prossimi 
due anni. E* da presumere. 
ha detto anche Din:, che que
sta cifra resti nei bilanci re
gionali e ha proposto che i 
responsabili di Comuni e 
comprensori si avv.ino a pro
grammare. nal concreto e a 
breve? scadenza, come utiliz
zarla. 

L'iniziativa dell'assessore 
provinciale ai lavori pubblici 
fa seguito alla richiesta re
gionale che siano appunto le 
Province a interloquire con il 
territorio e a coordinare ri
chieste. segnalazioni. pro
grammi locali. 

Gcorso anno. 
La proposta presentata dal

l'amministrazione riconosce a-
gli insegnanti, rispetto agli 
altri dipendenti comunali, ol
tre al normale mese di fe
rie. 15 giorni del mese di 
luglio come recupero delle at
tività extra-orario d'obbligo. 
Nel corso dell'anno scola
stico l'orario di lavoro degli 
insegnanti è di 30 ore setti
manali : le ore dedicate al
l'aggiornamento sono ricava
te nell'ambito dell'orario d'ob
bligo. L'impegno estivo richie
sto riguarda perciò soltanto i 
15 giorni rimanenti del mese 
di luglio, da impiegarsi ne
gli « educatori estivi » o nel
l'ambito della città o in loca
lità decentrate. Per gli edu
catori estivi nell'ambito urba
no l'orario di lavoro giorna
liero è di 5 ore. escluso il sa
bato (25 ore settimanali an
ziché 30); per gli educatori 
estivi in località decentrate 
l'orario copre tutto l'arco del
la giornata (8,30 17.30) esclu
so il sabato 

Il periodo di servizio nei 
soggiorni — la vacanza pre
vede turni di 2 giorni in lu
glio e agosto (con internato). 
Per questi insegnanti, circa 
60. impegnati in modo più 
gravoso, è previsto il recu
pero nella seconda quindici
na di giugno e nelìa prima 
quindicina di settembre. Na
turalmente chi effettuerà il 
turno d: lavoro in agosto avrà 
il mese di ferie m luglio. 
Nei soggiorni-vacanza sono 
programmati giorni d: riposo 
settimanali; è retribuita l'in
dennità di trasferta. 

Nelle scuole materne e ne 
gli educatori s tandard e spe
ciali srh insegnanti comuna
li di ruolo sono complessiva
mente 1.150 circa un sesto 
di tutti i dipendenti comu
nali. Affinchè educatori esti
vi e soggiorni vacanza abbia
no carattere qualificante sot
to il profilo pedagogico. «1 rap
porto insegnanti-bambini e 
previsto nella proporzione di 
1 a 8 per i soggiorni va
canza e di 1 a 10 per gli 
educatori estivi, gli insegnanti 
potranno avvalersi inoltre di 
animatori e di personale di 
sostegno per i servizi richie
sti dai bambini handicappa 
li. La definizione delle atti
vità estive è affidata a ocm-
missioni di inscenanti. 

Come si evince da queste 
note, l'amministrazione co
munale ha presentato cenere 
te e responsabili proposte te-
s»̂  a potenziare un servizio 
fino ad osrg: trascurato e pu
re necessario (come attenta
no le 3 mila richieste di al
tret tante famiglie) tenendo al
tresì conto non solo del con
tratto di lavoro dei dipenden
ti ma delle loro stesse esigen
ze. Tali proposte sono state 
oggetto di un ampio dibatti
to svoltosi appunto, in ccca-
6*.cne dell'assemblea con il per
sonale interessato. D: questo 
dibattito La Xazionc ha forni
to soltanto un aspetto, quello 
che si riferisce alla critica 
mossa da alcuni settori del
l'assemblea al piano delia 
giunta. Le posizioni dell'am
ministrazione sono state :-
gnorate. Si è dato spazio co
si agli attacchi di stampa qua
lunquistica e corporativa nei 
confronti dell'amministrazio
ne. 

A luglio entrerà in funzio 
ne tutto il primo lotto del nuo
vo ospedale dell'Annunziata a 
Ponte a Niccheri. 

Lo ha annunciato ieri mat
tina il presidente del consi
glio di amministrazione dello 
ospedale di Stinta Maria Nuo
va, dottor Ugo Bertocchini. 
Già da tempo a Ponte a Nic
cheri è stata trasferita una 
divisione medica, che dispo
ne di 60 pasti-letto. A Luglio 
saranno trasferiti anche una 
divisione chirurgica (60 letti) 
ed una di ortc.oedia (30), sa
rà aperta una nuova divisione 
dì ostetricia e ginecologia (60 
letti). In tutto il nuovo com
plesso ospedaliero disporrà di 
210 po^ti letto che saliranno 
a t>00 fra un anno e mezzo e 
quando sarà completato il se
condo lotto per il quale esi
ste un iinanziamento di 4 
miliardi. Sia la divisione chi
rurgica che quella di ortope
dia potevano essere trasferi
te prima a Ponte a Nicche
ri se l'amministrazione di 
Santa Maria Nuova avesse 
potuto disporre degli anestesi
sti necessari al funzionamen
to della sala operatoria. 

« Ne occorrono 5 — ha spie
gato il dottor Bertocchini — 
ma fino a giugno non possia
mo contarci ». Quello della 
carenza degli anestesisti è un 
problema molto sentito a San
ta Maria Nuova: l'organico 
è scoperto per più di un ter
so. Una situazione analoga la 
si ritrova anche fra il perso
nale paramedico specializza
to: all'ultimo concorso si so
no presentati solo 90 candì; 
dati, mentre i posti erano 
213. Si spera che saranno co
perti da 180 infermieri pro
fessionali che si diplomeran
no a giugno. Con l'apertura 
della divisione di ostetricia di 
Ponte a Niccheri dovrebbe in 
par te alleggerirsi il problema 
del superaffollamento della 
« maternità » di Careggi. Ma 
il problema resta in piedi per 
cui si è pensato di aprire un 
reparto anelie a Santa Maria 
Nuova spostando a Careggi 
il reparto dei « toracici ». 

Il presidente del consiglio 
di amministrazione di Santa 
Maria Nuova ha poi annun
ciato che tra breve inizieran-
no i lavori per la ristruttura
zione di 14 locali situati al 
terzo piano della divisione 
chirurgica di Careggi, dove 
sarà ospitata l'unità terapeu
tica intensiva coronarica alla 
quale sarà assegnata anche 
una sezione per la terapia 
sub-intensiva. Questi locali 
at tualmente sono occupati da 
un reparto della divisione 
«infettivi)», che sarà trasfe
rito in un'altra ala della di
visione chirurgica in attesa 
che venga r is trut turata la cli
nica di San Damiano, che sa
rà liberata dal reparto di ga
stroenterologia che a sua vol
ta si sposterà al Ponte Nuo
vo. Si t rat ta della ricompo
sizione di un vero e proprio 
mosaico, la cui ultima tesse
ra dovrebbe essere rappre
sentata dall'utilizzazione del 
convitto per infermiere del 
« Mayer » in un reparto « in
fettivi » per i bimbi. Il dot
tor Bertocchini ha infine spie
gato i motivi edl superaffol
lamento di alcuni reparti di 
Santa Maria Nuova e Careg
gi (tra l'altro il 23 per cento 
dei degenti proviene da al
tre regioni e da zone che non 
offrono sufficiente ospitalità e 
e varietà assistenziale) ed ha 
riconfermato la valida scelta 
compiuta a suo tempo della 
amministrazione (che ha tro
vato assenso nel piano ospe
daliero della Regione» quando 
si puntò non sull'aumento dei 
Ietti, bensì sul potenziamento 
diagnostico e dei servizi assi
stenziali e sulla preparazio
ne del personale. 

Nell'attuale situazione eco 
nomica e finanziaria — ha 
concluso Bertocchini — si pò 
tra proseguire lungo questa 
linea puntando soprattutto 
sull'organizzazione del perso
nale e dei servizi. 

Presso il ministero 

Mercoledì a Roma 
un incontro 

per la Faentina 
Interrogazione del senatore Sgherri 
per le gallerie della «Direttissima» 

Depositata la sentenza istruttoria 

PER L'INCENERITORE 
4 A GIUDIZIO 

Mercoledì prossimo 7 apri
le, presso il ministero dei tra
sporti si terrà una riunione 
tra il ministro Martinelli e i 
parlamentari fiorentini e ro
magnoli delle commis
sioni trasporti e comunica
zioni delle due Camere as
sieme agli enti locali interes
sati, per esaminare la que
stione della Faentina. 

L'incontro fa seguito ad una 
richiesta in tal senso espres
samente avanzata dal com
pagno sen. Evaristo Sgherri 
nel corso di una seduta del
le commissioni lavori pub 
blici e comunicazioni. Nel suo 
intervento il compagno Sgher 
ri, dopo aver ricordato che 
la linea ferroviaria Faenti
na - distrutta dagli ultimi 
eventi bellici — non è stata 
più ricostruita, ribadiva la 
importanza del ripristino del 
collegamento che interessa 
numerosi pendolari e una zo
na in cui sono localizzati co
spicui insediamenti urbani e 
industriali. Il sen. Sgherri 
prospettava inoltre la neces
sità di una tempestiva ri

sposta alle esigenze delle pò-
nolazioni locali anche per evi
tare clic il disagio at
tuale possa sfociare in epi
sodi di protesta e tenendo 
conto delia esiguità della spe
sa, prevedibile all'incirca in 
10 miliardi. Alla richiesta si 
erano associati anche ì se 
natori Mingozzi e Pacini. 

Ancora il sen. Saherri ha 
rivolto al ministro una Inter
rogazione urgente per saue-
re se corrispondono a verità 
le notizie circa seri inconve-
nienti riscontrati in alcune 
gallerie in costruzione sulla 
direttissima Roma-Firenze: 
specificamente nelle gallerie 
di Fabro e Armata e in pai-
ticolare in quella di Orte -
lunga 10 km. — che si dice 
inagibile. 

Il par lamentare comunista 
chiede quali misure intenrir. 
prendere il ministro per oh 
minare ì «ira vi ìnconveniem 
al fine di garantire il ra 
pido proseguimento dei lavo 
ri anche al fine di scongiurare 
ulteriori rinvìi per l 'entrata in 
funzione della «direttissima). 

Tre imputati per la lottizzazione dei terreni di Novoli: si tratta del se
gretario regionale de Ivo Butini, di Sergio Giacchetti e di un notaio 

Le inchiesto sulle clamorose 
vicende delle licenze edilizie 
nell'ambito del Comune di 
Firenze e dell'inceneritore si 
sono concluse. 11 giudice ì 
struttore dottor Giovanni 
Corrieri ha depositato ieri 
mat t ina presso J . i cancelle
ria penale del Tribunale la 
sentenza di rinvio a giudi
zio. 

Per la vicenda della lottiz
zazione dei terreni di Novoli 
della società « Carraia Calva-
ne » di proprietà dell'indu
striale Nilo Nuoci. sono stati 
rinviati a giudizio — a tre 
anni dall 'apertura dell'inchie
sta — per il reato di concus
sione il segretario regionale 
della DC e consigliere regio 
naie Ivo Butini. il dottor Ser
gio Giachetti commercial!sta 
e componente la commissio
ne economica della DC fio 
rentina e il notaio Enzo Al
lodoli. Dall'inchiesta è emer
so clic il Giachetti in con
corso con il Butini e l'Alio 
doli contribuì a indurre l'in
dustriale Nucci a versare as 
segni a titolo di garanzia per 
trenta milioni e successiva

mente a titolo di anticipo 
della somma richiesta (60 mi
lioni i a consegnare lo mi
lioni in tre libretti al porta
tore di cinque milioni ciascu
no per ottenere l'approvazio
ne della lottizzazione nella 
zona di Novoli il cui valore 
si aggirava intorno ai quat
tro miliardi. 

Il giudice istruttore ha al
tresì rinviato a giudizio per 
tentata concussione Giorgio 
Ballerini che in concorso con 
un pubblico ufficiale non i-
dentificato noi dicembre del 
'74 avrebbe tentato di farsi 
consegnare cambiali per 120 
milioni dall 'industriale Nilo 
Nucci a titolo di garanzia 
per il buon esito dell'appro 
va/.ione della lottizzazione 
« Carraia Galvano ». 

K' stato invece assolto por
che il tat to non costituisco 
reato il consigliere provin
ciale della DC Giovanni Bi
nagli. accusato di concorso 
in concussione. Il giudice ha 
prosciolto dall'accusa di fal
sa testimonianza l'industria
lo Nilo Nuoci il quale noi 
corso di un interrogatorio da 

Sorprendente denuncia della magistratura 

OTTO DONNE DI PORTO DI MEZZO 
ACCUSATE DI BLOCCO STRADALE 

Congresso 
regionale 

della Lega per 
le autonomìe 

Oze: presso l'auditorio Flos 
• via Michele Mercati. 24-b» 
a r irenze. avrà luogo iì con
gresso regionale della Leea 
per le autonomie e : poter: 
locali. A! congresso sono sta
ti invitati i sindaci, gli as
sessori e : capigruppo dei par
titi democratici dei Comuni 
della Toscana, i presidenti e j 
gii assessori delle province. | 
i consiglieri reg.onali. gli am i 
mlii-st ra ion deile comun.tà ', 
montane, degli ospedali, delle \ 
az.ende munic.palizzate e de : 

gli enti m.r.ori. Sono sta: . ì 
-.nv.taf. : rappresentanti del- j 
le forre poi.tiche. delle or : 
sa l ivaz ion i sindacai: e del- | 
le assocazion: democratiche, i 
personalità del mondo della 
scuola e della cultura. 

I li^or: avranno :n.zio al
le ore 9 e saranno introdot
ti da una relazione del pre
sidente regionale della Lega 
prof. Aldo Ducei, sindaco d: 
Arezzo. Tema del congresso 
sarà: « Impegno unitario del
le forze autonomiste Regioni. 
Prov.nce e Comuni per use:- ; 
re dalla cr.s: per il rinnova
mento della soc.età e de'.'o j 
S la to ». La discussane prese- l 
gu.rà per l'intera g.ornata; ' 
alle ore 13 concluderà ì lavo- ] 
ri l'on. Rubes Triva della J 
giunta nazionale della Lega. | 

Saranno inoltre eletti : I 
nuovi organi dirigenti della ì 
Lega nazionale, e la delega- i 
z.one toscana che partecipe 
rà al congresso naz.onalc che ' 
si terrà a Milano nei giorni ! 
9-10-U aprile. , 

Il mandato di comparizione 
sirare per la pericolosità 

Otto donne sono state ascol
tate ieri matt ina dal giudice 
istruttore dottor Corriere in 
relazione a due episodi avve
nuti a Porto di Mezzo, una 
frazione di Lastra a Signa. 
nell'ottobre del 1973. Marghe
rita Caparrini. vedova Bal-
danzini 70 anni, abitante in 
via Livornese 603. Pia Carboni 
nei Chiani 34 anni, abi tante 
in via Livornese 685. Gra
ziella Chimenti nei Mugnai, 32 
anni, anch'essa abitante in 
via Livornese 697, Ivana Ven
turi nei Chiaramelli 51 anni, 
via Livornese 697, Rosa Più-
mari nei Proetto, 44 anni , 
via dell' Erta 37, Lorenza 
Mannocci nei Baiardi, 40 an
ni. via Livornese 462 e Mara 
Ciaramelli nei Bracali, 28 an
ni. via Livornese 697 sono 
imputate di aver bloccato il 
4 ed il 9 ottobre del 1973 la 
strada statale 67. 

Nel mandato di comparizio
ne che è stato recapitato nei 
giorni scorsi alle otto donne si 
parla di « un medesimo dise
gno criminoso » in quanto le 
varie madri e nonne avreb
bero pasto delle cassette di 
frutta in mezzo alla strada. 
facendovi sedere i bambini 
al fine di ingombrare e ostrui
re la sede stradale impedendo 
la circolazione. La incrimina
zione di queste otto donne. 
che sono difese dagli avvo
cati Lena. Cocchi e Ciantelli. 
è arrivata come un fulmine 
a ciel sereno. 

Il procedimento nei loro 
confronti avrebbe preso ori
gine da un rapporto inviato 
alla magistratura da un ma
resciallo dei carabinieri di 
Lastra a Signa. I fatti cui 
sono imputate le abitanti di 
via Livornese come abbiamo 
detto risalgono all'ottobre dei 
1973 quando a Porto di Mez
zo si verificarono nel giro di 
pochi giorni una serie impres
sionante di incìdenti stradali : 
l'ultimo accadde il 9 ottobre. 
La vittima fu un giovane fer
roviere di 32 anni . Vannetto 
Cappelli, il quale nella stret
toia che si trova al centro del
l'abitato urtò con la propria 
auto contro la fiancata di un 
autotreno che proveniva in 
senso opposto capovolgendosi. 
Il Cappel'a moriva sui coipo 
mentre un compagno di viag-
zio rimaneva ferito e veniva 
trasportato al centro trauma
tologico dove • i sanitari lo 
sradicavano guaribile in tren
ta ciorni. 

La manifestazione a cu: 
parteciparono tutti zi: abitanti 
della frazione di Porlo di 
Mezzo era tesa principalmrn 
te a richiamare l'attenzione 
deile autorità sulla pericolo
sità di quel t ra t to delia stra
da statale 67 basti ricordare 
che già all'epoca dei fatti 
a cui fa riferimento il man
dato di compariz.one invialo 
dal magistrato si erano veri
ficali in quel t ra t to di strada 
deve due auto a fatica r.c-
scono a scambiar.-., treni i t r" 
incidenti mortali e 86 persone 
erano rimaste fer.te 

fa riferimento ad alcune manifestazioni avvenute nell'ottobre del 7 3 per prole-
delia strada statale 67 • Un rapporto dei carabinieri- all'origine della vicenda 

Alcune delle donne incriminate nell'ufficio del giudice istruttore 

parte dei magistrati Inqui
renti (Vigna e Pleury) negò 
di aver ricevuto richieste di 
denaro. 

Il professor Ivo Butini de 
ve rispondere anche di fro
de processuale. Egli e accu
sato di aver fatto corregge
re nei registri dell'ammini
strazione DC l'indicazione 
« Butini » togli aveva versa
to 5 milioni) con quella di 
« Giacchetti >>. 

Per l'inchiesta sull'impian
to di smaltimento dei rifili 
ti, il giudice istruttore Cor
rieri ha rinviato a giudizio 
per corruzione lo stesso prò 
fossor Ivo Butini. Remo 
Giannolli. Guglielmo Serra-
valli. e \ assessore comunale. 
Giulio Chiurugi. ex segreta 
rio provinciale del PSI. 

Lo scandalo dell'inceneri 
toro, come .si ricorderà, voli
no alla luce noi corso di un 
inchiesta .sull'acquedotto di 
Mantipnano. I giudici inqui
renti asseriscono che l'Inge
gnerò Romano Tronti, diret
tore commerciale della so 
cietà por azioni « ne Rnrtoln 
mas-Forni impianti indu
striali » di Milano elargì al 
cune sommo di denaro per 
ottenere l'appalto dei lavori 
dell'Inceneritore. La vicenda 
mise a rumore l'ambiente pò 
litico fiorentino - oltre all 'ar 
resto del Trami, di Glusop 
pò Montonini, amministrato 
re delegato della Do Bario 
lomeis. i giudici ordinarono 
l'arrosto dall'assessore Remo 
Giannolli elio aveva ricevuto 
un assegno di 5 milioni (sul 
quale aveva apposto il nomo 
di una persona, Mario Palcla-
ni. inesistente e por quest'i 
dove rispondere anche di 
fa'so in titolo di credito). 

Nel corso dell'inchiesta fu 
rono incriminati oltre a Bu 
tini. Ser.ivalli, Chiarugi. Gian
nolli anche Mario Ciolli t: 
toìare rìoU'impresa di costru
zioni «Cloestra». Ettore Rat 
ruzzi del PSI e Nello Gianne ' 
li padre di Remo che veni 
va accusato di falso in titolo 
di credito. 

Il giudice accusò anche duo 
nastri comapcni. Silvano Po 
riKzi e Adalberto Piz/irani 
sulla baso di indizi estrema 
mento labili e irrilevanti. Co 
me si ricorderà in seguito a! 
l'incriminazione dei nostri 
compagni, il comitato fodera 
le e la commissione foderalo 
di controllo delia federazione 
Polentina del PCI auspicò in 
un coirun calo che l'inchiesta 
s. svn'gcs.-" r >p'f'.«monte in 
un clima di sereno e oggott'. 
vo accertamento del fatti 
«che non potrà che confo! 
maro liberando da ogni addo 
bito i compagni Peruzzi e P v 
zirani. la totale estraneità do: 
Partito comunista italiano da 
questa vicenda >\ 

Il giudice is 'nit to-o ha prò 
sciolto 1 nostri compagni che 
or.«no d' ros' riag'i avvocai: 
Smu!-.«•,'' «. P i c -h : o Fi 'astó 
porche :! fat ;n non costituì 
s;-e rea'o. I ri.f'-n.sor: in una 
memoria a! g ud.ee istruttore 
avevano sottolineato eh** 
Pizzi ni ni e Poru/zi non solo 
non erano pubblici ufficia'.:. 
ma non avevano neppure al
cun titolo per accettare un 
compenso o una promessa m 
relazione ad atti di un uff: • o 
cui non erano addetti. I dif^n 
sori avevano concluso oh.e 
dondo il proscioglimento o u 
formula più ampia. 

Stasera una manifestazione a Sesto Fiorentino 

Solidarietà con i lavoratori 
della Edison e della Sansoni 

Consigli di fabbrica, sindacati, forze politiche e sociali per la salvaguardia del posto di lavoro 
Ordine del giorno a Scandicci in favore della Im pronta • Raggiunto un accordo per i pellettieri 

Oggi 
riaprono 
le pompe 
di benzina 

Ultim'ora 

Rapito 
un industriale 

tessile 
a Signa 

Un industriale tessile. Ro
molo Banchini. è stato rapito 
ieri sera a Signa. I l rapimen
to è avvenuto intorno alle 21 
mentre Banchini, che, con un 
fratello è proprietario di una 
impresa tessile, usciva dallo 
stabilimento, situato nella via 
Livornese al n. 188. 

Polizia e carabinieri sono 
alla ricerca di un'auto sulla 
quale si sono allontanati i 
rapitori con la persona se
questrata. 

Lr pompe de. d.str .bator. 
AGIP vir.ir.r.o r .aperte ogg.. 
L i dee.siane e stata presa :o 
r. pomer.22.0 noi corso d. 
un'assemblea rie. benzina. 
iFAIBt che s. e svolta :er. 
presso la SMS d. R.fred. nel 
corso dello scoperò pome 
r.d.ano .ndetto dal..i cate 
gor.a. La dee.s:o.-.e d. eh.u-
dere le a-ompe era st.ita pre-
»̂. :n cons^cuenz» al e ra \e 
.vojc<tn:<T.to della direzio 
ne rej.onrt.e de'.l'AGIP e:.e 
::<: ; : npKO a. 2e.-:ir. ..12 n 
: . . t i r . d. carburante, a v.io 
.n-.nda.'.tb le giud.ZiO. con 
tro . .r.ancat: r.nnov. ci". 
c->ntra*t. .n scadenzi : e la
tro .1 mancato r.cono-r.men-
to e .1 re'.a"i»o p«g..nicr.to 
de. CA.. d. b-rnz.na che nella 
prv.-.nc.a s. -<v.-.rs •, er.fìrat: .n 
qje^*. .ir.ii: con fon. perà.te 
A àar.no de. nestor. stess:. 

Stasera assemblea 
sul bilancio del Comune 

I! comitato d: quari ere del 
la zona Fi.enze Sud h.\ in 
detto, per sta.-era allo ore 
21. nei loca), della scuoia 
media Bott.celli iv.a Gran 
Bretairna» un'assemblea pò 
polare, sul tema n B i l a n c i 
1976 del Comune di Firenze 
con particolare neuardo acli 
interventi previsti nell'ambi
to di Firenze Sud ». 

Stasera aiie 21.15 nella sil.i 
dei consiglio comunale di Se
sto Fiorentino, avrà luogo 
una manifestazione a soste
gno dei lavoratori della Ed: 
so.i giocattoli m a.sscmb'.ea 
permanente da cinquanta gior 
n: p-.r re.spuigere l'ultimo 
attacco padronale verificato 
si il 13 febbraio ai danni 
dei lavoratori con al iicen-
ziament: fra operai ed im 
piegati. 

S: imi ta di una ulteriore 
occas.one che lavoratori, or-
2a ni//azioni sindacai!, i n t e 
rne alle forze politiche, so 
cial-, e culturali democratiche 
delia provine.a. s tanno svi
luppando intorno alla lotta 
per la difesa de! posto d. 
lavoro, per gì. investimenti e 
la l u t e a dell'economia della 
zona. i'Os ma .inoro, che risen
tirebbe in modo negativo del
l ' e . emù a le smanie , la mento 
della fabbrica. Già da tem
po .• proprietar.o s.srr.or I-or 
r. ha fatto -.ina prnrxv.a m 
questo senso. dec.samen:o re
sa..ita con otto mesi di Ini-
ta dai lavoratori e approda 
t.a ad una pnm.a ÌA.-^C di ar 
cordo il l i ottoore sborso 
Il 27 Jenna io l'azienda prr«̂  
po.-e un piano che prevtsrlc-
v^ u.i ca.o de; temp. d. prò 
djz.one del 2V- entro il '7fi 
e dell'ulteriore .Vr entro il 
"77 ma le assemblee dei la 
voratori respinsero queste 
proposto parallelamente a 
qjelle che avrebbero voluto 
cancellare 1 servizi quali la 
mensa e 1 trasporti conqui 
stali daga opera: dopo me 
si di lotta 

In sesti.to sono ver.ut. 1 
licenziamenti per 46 opern e 
5 impiegati, queste le tapi-* 
che hanno portato : 500 la 
voratori dei due .-tabilirrr .1 
ti pnncipa.i e delie due azien
de minori della Edison alla 

oocupaz.one. Mercoledì sera 
si sono svolte due manife
stazioni in solidarietà con le 
maestranze, la prima alla 
SMS d; Peretola. cioè nella 
zona pai prossima ali O.sman 
noro. a'.l.t quale hanno par
tecipato oitre a rappresentan
ti del consiglio di fabbrica 
della Edison quelli della San 
soni D.libro e d^ll.a tipogra
fia l 'Impronta, della Sama e 
della Carello, la commissione 
culturale della Casa del po
polo. Caselli per la confede
razione unitaria CGIL 
CISL UIL e :! Canzonare 
di * Firenze - ovest » che ha 
eseguito una carrellata di 
can/o.ii d'amore e di lolla. 

A.la Casa del popolo del 
Ponte di Mezzo contempora 
nea.r.e.it" .ìr.'altra nippresen-
tanz.i dei consigli delle lab
bra ne :.i lolla, e delia Gon 
drad. .'. comitato antifasci
sta ant .mp'r .al-sta. il camita 
to d: quartiere di S. Jacopi 
no. Do. da a per Ma j-.s tra tura 
democratica e il r Canzoniere 
N'uc.i Cu.'tira « hanno par-
tecp . i 'o ad una man.fcstaz.o 
ne a m ' o s a . 

SANSONI - I-» solidarietà 
deile forze politiche e della 
c.ttadinanza si stringo in quo 
MI eiorn: anche intorno ai 
la*.ora'ori della Sansoni D:h-
oro e dell 'Impronta che hanno 
occupato 1 locai, in difesa del 
posto d. lavoro. Il cons.zho 
comunale di Scandicci nella 
sua ul t imi riunione del 31 
marzo, ha approvato fra l'ai 
t ro un ordine elei c o r n o sul 
l'ed.toria. sull'azienda e !.< ti 
pografia in Iott ». ne! quale 
t condanna fermamente in i 
transigenza padronale che ha 
reso impossibile un c.s.to pò 
s.tivo della vertenza rompen
do lo t rat ta t ive e inviando 
130 lettere di licenziamento 
ad a'frettanti lavoratori, mot-
tendone in cassa ìntegrazio 

ne altri 30 senza alcuna r.a 
ranzia di riassorbimento ». 

Il con.sielio comunale d: 
Scandicci ha ribadito l'in; 
portanza d; un'azione con 
intinta per salvamiardaro .'. 
patrimonio economico e cui 
turale rappresentato dall'Ini 
pronta ed ha sottolineato rh • 
« la crescita culturale di F.-
ren/e e del comprensorio .-1 
Ila at traverso l'uso popolare 
e collettivo del libro e de'.i.i 
stampa m ucnoralo che fa
vorirà anche una ripresa rie'. 
settore dell 'industria grafica ••. 

TURISMO — I lavoratori 
del turismo lalberzhi. pub
blici esercizi» aderenti alla 
federazione unitaria, hanno 
convocato per oggi alle 15.30 
ed alle 21.45 due assemblee 
srener.ah presso la CGIL 'Bor
ro dei Greci 3i a s^sruito de" 
la mancata ste-ura del cor. 
t ra t to de- lavoratori del se' 
toro dovuta airinterrii7in'i r t 

rielle t ra t ta t ive che dopo c r i 
nue mesi non sono ancor i 
rinre.-e. Nei corso riolle as
semblee verranno ri--f:n te '•> 

modalità d^'.'e miza t .ve di 
lotta p.ù opportune 

PENSIONATI — O-2Ì a l > 
15. presso la Camera confe
derale de! la%*oro «Borgo de' 
Greci 3i si riunisce il comi
tato direttivo comunale fio
rentino della Federazione ita-
Lana pen-ionati. 

PELLI E CUOIO — Si è 
conclusa la t rat ta t iva per la 
stesura dell'ipotesi di accordo 
tra l'Union tessile . COXFAPI 
rettore pelle 0 cuoio e la FUI. 
CIV. con questo .tecordo le 
parti hanno formalizzato il 
primo rapporto contrat tuale 
nazionale. Il contra t to ha de 
oorronza da ieri al 31 d.cem
bro 1!>7R. G!: aspetti salienti 
dell'ipotesi concordata tra le 
parti sono: l 'aumento contrat
tuale. l ' inquadramento uni
co. la mensilizzaziotw. 
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